
Protokoll zur Delegiertenversammlung des Schützenkreis  93 Odenwald

Datum: 26.10.2007

Veranstaltungsort: Schützenhaus Fränkisch-Crumbach

Teilnehmer: siehe separate Liste

Beginn: 20:15 Ende: 21:15

1. Begrüßung
Kreisschützenmeister Michael Keller eröffnet die Sitzung und Begrüßt die
Anwesenden und bedankt sich beim SV Fr. Crumbach für die Gastfreundschaft.
Ein besonderer Gruß ﾟ geht an  Herrn Fleck vom Odenwälder Echo.
Terminprobleme erfordern die Umstellung der Tagesordnung.
Unser Gauschützenmeister, Franz Josef Kerber, hat sein Kommen zugesagt. Ist
jedoch noch nicht anwesend. 

Kreisschützenmeister Michael Keller bittet die Anwesenden sich zum
Totengengedenken von den Plätzen zu erheben. 

Michael Keller erläutert kurz die Umstellung der Top.

2.  Ehrungen
Unser bisheriger Kreisschützenmeister Dieter Groll sollte zum
 Ehrenkreisschützenmeister ernannt werden, er ist jedoch zur Zeit in Urlaub. 
Michael Keller verliest die Urkunde und teilt mit, die Ehrung bei der nächsten
Weihnachtsfeier des Vereins SV Erlenbach oder bei unserer nächsten
Delegiertenversammlung durchzuführen.

Kreis-Königschießen

Kreiskönigsschießen KK Sportpistole   (Vogelschießen)  beim  SV Wersau

(Die Ehrungen wurden bereits durchgeführt)

Kreisschützenkönig Busch Jörg SV Wersau / ( II. Ritter ) 

I.  Ritter Herzog Martin SV Rai-Breitenbach

II. Ritter Göttmann Roland SV Wersau /
( Ersatzritter )

Kreiskönigschießen Luftdruckwaffen
(Ehrung wurde heute vorgenommen)

Luftdruck Schützenkönig 2007 9 Teiler = Hans-Georg Haas, SV Haisterbach
1 Ritter 31.2 Teilern Gerhard Lyko SV Erlenbach
 2  Ritter 36 Teilern  Karl Walther       SV Haisterbach

Luftdruck  Schützenkönigin 25er Teiler =    Renate Heil, SV Rai-Breitenbach



3. Mitteilungen

Bzgl. der Jugendarbeit im Kreis, fand ein Gespräch zwischen Michael Keller und
Frau Mühle statt. Jugendarbeit ist künftig nur noch möglich, wenn Vereinsmitglieder
die Jugendbasislizenz besitzen. Michael Keller legt daher allen betroffenen
Vereinen nahe, diese Lizenz zu erwerben.
Der Sachkundelehrgang wird ab nächstem Jahr im Kreis abgehalten werden.
Mitteilung hierzu folgt.

Bei der Gausitzung im September wurde besprochen, da ﾟ Meisterschaften Termin
und Orte im wesentlichen wie in den letzten Jahren bestehen bleiben. 
Der Gauvorstand bemängelt, da ﾟ der Schützenkreis 93 mehr Helfer stellen könnte.
Dies gilt auch für Kreismeisterschaften. 
Gau 9 hat nächstes Jahr auf der Hessenmeisterschaft in Frankfurt vor, ein Infozelt
zu erstellen, da ﾟ mit 2 Personen aus dem Gau besetzt sein sollte.
Michael Keller teilt weiterhin mit, da ﾟ er nicht an der Gesamtvorstandsitzung
teilnehmen, konnte, da er berufl. Verhindert war. Dies wird nicht noch einmal
vorkommen.
Die neue Liga-Ordnung ist verabschiedet. Künftig werden 4 Schützen in einer
Mannschaft schießen (bisher waren es).

4. Rechenschaftsbericht des Kreisvorstandes

-Kreisschützenmeister

Michael Keller  gibt einen kurzen Bericht seiner bisherigen Amtszeit.
Er nahm an 2 Kreisvorstandssitzungen, und einer Gausitzung teil.
Er besuchte das Jubiläumsfest des Postsportvereins Erbach-Michelstadt und
überreichte die Ehrenscheibe des Hess. Schützenverbandes.
Wie bereits genannte, fand ein Gespräch mit Frau Mühle statt.
Zur Gauvorstandssitzung war er, wie o.g. Verhindert.

     -Kreissportleiter
      GK teilt die Platzierungen mit. Eine Kopie des Berichts ist angefügt.

Zum Jahresende, - wechsel steht die Planung und Durchführung der
Kreismeisterschaften an. Seitens der letzten KM sind 2-3 Punkte
verbesserungsfähig. Dies wird bis zur nächste KM erledigt.

Der Sommerbiathlon in Hüttenthal war in jeder Hinsicht ein Erfolg (näheres im
Anhang).

-Kreisjugendleiter

Uwe Krätschmer  berichtet, da ﾟ au ﾟ er den  Meisterschaft noch
Jahrgangsschießen LG und LP stattfanden.
Beim Auswahlschießen war die Kreisauswahlmannschaft 1. in Hessen und ist
dieses Jahr auf dem Weg dorthin.
Dieburg wurde bereits auf Platz 2 verwiesen.

Gaujugend Turnier mit Zeltlager 



Kreis hat nach langem Suchen Hüttenthal als Ausrichter gefunden.
Zeltlager war etwas kleiner, lag wohl daran, da ﾟ der Termin später als in den
Vorjahren lag.
Die Kreisvereine waren gut vertreten und die Resonanz war auch gut.

Sitzung Vereinsjugendleiter mit 1. Ranglistenturnier LP/ LG ähnlich wie
Schützenkreis Bensheim. Dies ist ein Ersatz für das Rundenschießen,da hier die
Resonanz zu schlecht war.
Termine für die nächsten Turnier sind 03.11., danach 10.11., das letzte findet am
08.12. in Haisterbach, mit Kreisjugendkönig-Schießen und Weihnachtsfeier statt.
Das Ranglistenschießen findet je nach Resonanz auch noch länger statt. 

Ein Termin für das Jahrgansschießen LP/ LG steht noch nicht fest. 
Meldeschluß-Termine sind noch offen. Evtl. wird mit dem letzten
Ranglistenschießen auch  das Jahrgangsschie ﾟ en ausgetragen.
Für Junioren A ist die  Ranglisten Teilnahme nicht möglich, Jahrgangsschießen
wird separat, wie Kreiskönigschie ﾟ en der Schützen austragen. Die Ehrung findet
dann auch in Haisterbach statt.

-Kreisschatzmeister

  Michael Kohlbacher gibt einen kurzen Überblick über den derzeitigen
Kassenstand

2.100,00\ \ Guthaben

2.050,00E\  bereits an Ausgaben bekannt

Die Jugendkasse hat derzeit ein Guthaben von 300,00\.

Er verteilt die  offenen Rechnungen an anwesende Vereine, die restl. Vereine
erhalten die Rechnungen per Post.

Er hat noch zwei Bitten an die Vereine. 
1. Überweisungen bei Text mind. Vereinsnummern angeben, so da ﾟ eine korrekte

Zuordnung der Zahlung erfolgen kann.
2. Überweisung bzgl. Waffenbesitzkarten bitte auch auf ﾜÜberweisung den Zweck

vermerken.

5. Kreismeisterschaften 2007 / 2008

Die Planung und Vorbereitung findet während der nächsten Vorstandssitzung am
07. November statt. Selbstverständlich ist jeder Helfer von Vereinsseite herzlich
willkommen. Zum Vorjahr sind noch zwei bis drei Dinge verbessungswürdig. Dies
wird selbstverständlich berücksichtigt.

KM 2006
Einnahmen = 4.543,30€
Ausgaben = 4.987,20€
„Verlust“    = - 443,00€
Künftig pro Mannschaft 6,00€ Startgeld da lt. Beschluß 1., 2.,3. platzierte
Ausgezeichnet werden.



Kosten für „Medaillen“ ist sehr hoch.

Gerhard Kirchner erläutert den Vorgang nochmals. Auch wenn nur 2 Mannschaften
starten, wird jeder ausgezeichnet. 
Kosten pro Nadel = 3,00\
Kostendeckung soll erreicht werden, nicht Gewinnerzielung.

Vorschlag eines Delegierten, für 2. und 3. nur Urkunde statt Nadeln
(Schützenklassen).
Vorschlag wird diskutiert; Michael Keller plädiert für Umsetzung o.g.
Vorstandsbeschlusses, zumal die Nadeln bereits da sind. Die Bestellung muß
nämlich schon im Mai erfolgen.
Im neuen Jahr kann dieses Thema wieder neu diskutiert werden.

6. Wahl der Delegierten zum Hessischen Schützentag 2008 in
Bad Sooden-Allendorf vom 11.-13.04.2008

7 Delegierte 
2 Ersatz-Delegierte sind zu wählen.

Gerhard Kirchner, Wersau
Michael Keller, Erlenbach
Michael Kohlbacher, Hetschbach
Karl-Heinz Heil, Rai-Breitenbach
Monique Mohr, Haisterbach
Christian Eidenmüller, Beerfurth
Uwe Krätschmer, Rai-Breitenbach

Ersatz
Meldungen noch später möglich

Abstimmung:
Blockabstimmung per Handzeichen
Einstimmig 

7. Verschiedenes

Keine Wortmeldungen

Michael Keller bedankt sich für das Kommen der Anwesenden und Fragt nach
Veranstaltungsort für die nächste Delegiertenversammlung am
 

Freitag, 07. März 2008, 20:00Uhr im Schützenhaus in Haisterbach

stattfindet. 

Bitte den Termin entsprechend vormerken.

MK schließt die Sitzung um 21.15Uhr

Petra Marksteiner-Brohm
Kreisschriftführerin


